
COMUNICATO STAMPA

Inizia il primo anno accademico a Pistoia
L'augurio agli studenti del Presidente della Provincia

Lunedì 1° ottobre comincia ufficialmente il primo anno accademico pistoiese del corso universitario
di Economia e Commercio e Economia Aziendale (in via E. Bindi 14 a Pistoia presso il Seminario
Vescovile). Sono già esistenti a Pistoia il corso di formazione post - laurea per Infermiere, il corso
di specializzazione post - laurea in Architettura dei Giardini e Progettazione del Paesaggio e prende
l'avvio anche il corso di laurea in Tecnica Vivaistica, che è partito a metà settembre per la prima
volta nei locali annessi all'Istituto Barone De Franceschi di Pistoia.
Si viene così a costituire una forte presenza dell'Università di Firenze a Pistoia per arrivare negli
anni a realizzare un Polo Universitario Pistoiese che dia agli studenti le stesse opportunità formative
del prestigioso Ateneo direttamente nella propria città. Importante è inoltre il collegamento, che si
dovrà sempre più rafforzare, dell'Università con le vocazioni di sviluppo economico del territorio
pistoiese.
Mercoledì 26 settembre era stato firmato dal Notaio Paola Chiostrini l'atto costitutivo del Consorzio
Uniser che ha la finalità di realizzare nel territorio provinciale corsi di istruzione di livello
universitario. Dell'Uniser fanno parte la Provincia di Pistoia, il Comune di Pistoia, la Fondazione
Cassa di Risparmio di Pistoia e Pescia e la Camera di Commercio. La firma è stata apposta dal
Presidente della Provincia di Pistoia Gianfranco Venturi, dal Sindaco di Pistoia Lido Scarpetti, dal
Presidente della Fondazione Cassa di Risparmio di Pistoia e Pescia Ivano Paci e dal Presidente della
Camera di Commercio Andrea Gualtierotti.
Il Consiglio di Amministrazione è composto dal Presidente Angiolo Bianchi, da Daniela Belliti,
Milvano Bonacchi, Edoardo Carobbi e Riccardo Passeri. Membri del Collegio sindacale sono il
Presidente Alvaro Gori, e i Sindaci effettivi Luca Iozzelli e Franco Pasquini.

"Vorrei, come Presidente della Provincia di Pistoia, rivolgere un augurio a tutti gli studenti che
frequentano i corsi universitari che si svolgono a Pistoia - dice il Presidente della Provincia di
Pistoia Gianfranco Venturi - Nel farlo, non nascono una certa emozione per un traguardo che è
stato il frutto di tanto lavoro svolto da più soggetti che hanno creduto nel progetto dell'Università a
Pistoia. Credo che per i ragazzi, con queste presenze, si aprano nuove possibilità di una vita
accademica completa e competente, sul territorio dove sono nati. Una vita accademica capace di
fornire una preparazione che sia di livello competitivo, proiettata nel mondo dell'occupazione.
E' stata una scelta, quella di avviare la nascita del polo universitario pistoiese, che si basava su
potenzialità certe delle nostra città vista come candidata, a pieno titolo, a sede accademica con corsi
di studi che fossero anche espressione della realtà esistente. Questo primo passo, che spero sia
l'inizio di un cammino ben più lungo e ricco, consente di aprire ai giovani pistoiesi nuovi orizzonti
che prima non esistevano e che, con il loro impegno, possono dare a Pistoia nuove possibilità di
sviluppo economico e culturale. Spero infatti che questi stessi studenti, nelle loro carriere, abbiano
successo oltre i nostri confini ma vogliano anche investire il loro sapere e il loro ingegno per
Pistoia.
Il mio è un augurio di cuore che vuole essere un invito a impegnarsi al massimo con la
consapevolezza che la loro scelta universitaria, per Pistoia, è un fatto del tutto nuovo ma fortemente
ponderato e preparato. Questo primo anno accademico pistoiese, i loro nomi e volti, sono la prima
pagina di un libro che Pistoia custodirà con cura".
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